



Еженедельник новостей МДС

События за 20 – 24 февраля 2017 г.

20 февраля

Рассмотрены комментарии МДС к проекту НК

Представители МДС обсудили с заместителем министра экономики Баккельди Тюменбаевым комментарии МДС к проекту новой редакции Налогового кодекса КР. В начале февраля МДС направил второй пакет замечаний и предложений к проекту Налогового кодекса КР в Министерство экономики КР. Первый пакет был направлен в Минэкономики 5 января. В первом пакете содержались предложения по терминологии, комментарии по вопросам налогового администрирования, применения рыночных цен в целях налогообложения, международного налогообложения. Во второй пакет вошли предложения по налогообложению лизинговых операций.

21 февраля

МДС представил свое видение развития туристической отрасли посредством авиации

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков выступил на круглом столе «Развитие туристического потенциала в Кыргызстане. Доступная авиация», который прошел в Международном аэропорту «Манас-2». В мероприятии участвовали представители авиационных и госструктур, ведущих авиакомпаний страны, туристических агентств и делового сообщества. Участники обсудили возможности развития туризма, в частности, посредством авиации. «МДС поддерживает инициативу по внедрению политики открытого неба в КР. Надо в полной мере использовать 5-ю степень свободы воздуха и открыться как можно большему количеству авиакомпаний. В результате Кыргызстан мог бы получить так называемый случайный туристический поток», сказал Аскар Сыдыков. Необходимо также улучшать инфраструктуру аэропортов. МДС предлагает передать Международный аэропорт «Манас» в концессию или другой вид управления для повышения его конкурентоспособности и дальнейшего развития.

22 февраля

Минэкономики одобрило часть предложений МДС по проекту НК

Рабочая группа обсудила предложения по разработке

IBC Weekly News

Events of February 20 – 24, 2017

February 20

IBC comments on the draft Tax Code discussed

IBC representatives and Deputy Economy Minister Bakkeldi Tyumenbaev discussed the IBC comments on the draft new version of the Tax Code of the Kyrgyz Republic. Earlier this month, IBC submitted the second package of its comments and suggestions to the draft Tax Code of the Kyrgyz Republic to the Economy Ministry. The first package was sent to the Economy Ministry on January 5. The first package contained suggestions for terminology, comments on the issues of tax administration, use of market prices for taxation, and international taxation. The second package includes suggestions for the taxation of leasing operations.

February 21

IBC presents its vision of tourism development through aviation

IBC Executive Director Askar Sydykov spoke at the roundtable "Development of tourism potential in Kyrgyzstan. Available aviation" held at the Manas-2 International Airport. The event was attended by representatives of state bodies and aviation agency, the country's leading airlines, travel agencies and the business community. Participants discussed the possibilities of the tourism development, in particular through the aviation. "IBC supports the initiative to introduce an Open Skies Policy in the Kyrgyz Republic. Our country should make full use of the 5th degree of the air freedom and become open to as many airlines as possible. As a result, Kyrgyzstan could get the so called random stream travel, Sydykov said. It is also necessary to improve the airport infrastructure, he added. IBC suggests to transfer the Manas International Airport to concession or other type of control to improve its competitiveness and ensure further development.

February 22

Economy Ministry approves 19 IBC suggestions to the draft Tax Code

The Working Group discussed suggestions for the

<p>анализа регулятивного воздействия (АРВ) к проекту Налогового кодекса КР в части налогового администрирования. Представитель МДС сообщил, что Министерством экономики КР принято 19 предложений МДС и 12 предложений отклонено. МДС намерен искать альтернативные пути для включения отклоненных предложений в проект Налогового кодекса КР. С принятыми предложениями можно ознакомиться по ссылке</p> <p>О продвижении Закона «О конфликте интересов»</p> <p>Представители МДС и Программы по совместному управлению (CGP) при East West Management Institute обсудили дальнейшую работу в рамках проекта по продвижению Закона «О конфликте интересов». Проект закона, прошедший второе чтение в Жогорку Кенеше КР, был возвращен Президентом КР с возражениями в ЖК. На данном этапе профильный комитет ЖК КР дорабатывает проект с учетом комментариев, поэтому поддержки со стороны гражданского общества не требуется. Решено дождаться возвращения доработанного проекта на подписание Президенту КР.</p> <p>Второй День германской экономики в Кыргызстане пройдет 15 марта</p> <p>Представители МДС и временный поверенный Посольства Федеративной Республики Германия Андреас фон Брандт обсудили проведение Второго Дня германской экономики в Кыргызстане, запланированного на 15 марта 2017 года. Мероприятие проводит Представительство германской экономики в Центральной Азии при поддержке Министерства экономического сотрудничества ФРГ (BMZ), Посольства ФРГ в Кыргызстане, Германского общества по международному сотрудничеству (GIZ) и партнерских организаций КР. Целью мероприятия является поддержка диалога между немецкими и кыргызскими предприятиями, а также государственными органами и учреждениями.</p> <p>День германской экономики посвящается среди прочего таким темам как «Сельское хозяйство и переработка сельскохозяйственной продукции» и «Энергоэффективность в промышленности». Форум предоставляет заинтересованным немецким предприятиям возможность презентовать участникам Дня германской экономики новые продукты и решения. После официальной части мероприятия состоится вечерний прием организованный немецким посольством. Участники мероприятия смогут продолжить свои беседы в неформальной обстановке. Для получения подробной информации и регистрации на мероприятие, перейдите по ссылке.</p>	<p>development of Regulatory Impact Analysis (RIA) to the draft Tax Code of the Kyrgyz Republic in the part of the tax administration. IBC representative said that the Economy Ministry has approved 19 IBC suggestions and rejected 12. IBC intends to look for alternative ways to include the rejected suggestions. The list of IBC suggestions for the draft Tax Code can be found here</p> <p>On the development of the Law "On Conflict of Interests"</p> <p>Representatives of IBC and the USAID Collaborative Governance Program (CGP) at the East West Management Institute discussed the project's plan to promote the Law "On Conflict of Interests." The bill passed second reading in the Parliament and was returned by the President of the Kyrgyz Republic with objections to the Parliament. The relevant parliamentary committee is now finalizing the bill taking into account the comments, so there is no need in the support from civil society. It was decided to await until the modified bill is returned to the President for signing.</p> <p>The Second Day of German Economy in Kyrgyzstan will be held on March 15</p> <p>IBC representatives and Andreas von Brandt, Chargé d'Affaires a.i. at the Embassy of the Federal Republic of Germany, discussed issues related to the Second Day of the German Economy in Kyrgyzstan scheduled for March 15, 2017. The event will be held by the Representation Office of the German Economy in Central Asia with the support of the Federal Ministry for Economic Cooperation and Development (BMZ), the Embassy of the Federal Republic of Germany in Kyrgyzstan, the German Society for International Cooperation (GIZ), and Kyrgyz partners. The event aims to support a dialogue between German and Kyrgyz enterprises as well as government agencies and institutions.</p> <p>Day of the German economy is dedicated to topics such as "Agriculture and processing of agricultural products" and "Energy Efficiency in Industry". Forum provides interested German companies an opportunity to present new products and solutions to the participants of the German Economy Day.</p> <p>After official part of the event German Embassy invites all participants for the evening reception. Participants will be able to continue their conversation in an informal setting.</p> <p>For more details and registration click the link.</p>
<p>24 февраля</p> <p>МДС и Palladium обсудили деятельность Совета по развитию бизнеса и предпринимательства при Торага ЖК КР</p> <p>Представители МДС и проекта по содействию парламенту, финансируемого DFID (Министерством</p>	<p>February 24</p> <p>IBC and Palladium discuss activities of the Business and Entrepreneurship Council under the Jogorku Kenesh Speaker</p> <p>Representatives of the IBC and Support to the</p>

<p>международного развития Великобритании) обсудили перспективы деятельности Совета по развитию бизнеса и предпринимательства при Торага Жогорку Кенеша Кыргызской Республики. Основная цель создания Совета - укрепление сотрудничества Жогорку Кенеша с бизнес-сообществом. Первое заседание Совета состоялось 3 февраля. В состав Совета вошли депутаты ЖК КР и представители бизнес-сообщества (крупного, среднего и малого бизнеса). МДС является членом Совета. Британская сторона готова продолжать поддерживать деятельность Совета, так как это является неотъемлемой частью работы Посольства Великобритании в Кыргызстане, направленной на поддержку укрепления парламентской демократии и развитие экономики КР.</p>	<p>Jogorku Kenesh (S2JK) under DFID-funded Governance in Action (GiA) program discussed activities of the Business and Entrepreneurship Council under the Speaker of the Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic. The Council aims to strengthen cooperation between the Parliament and the business community. The first meeting of the Council was held on February 3. The Council includes members of the Parliament and representatives of the business community (large, medium and small businesses). IBC is a Council member. The British side is ready to continue to support the activities of the Council, as it is an integral part of the work of the British Embassy in Kyrgyzstan aimed to strengthen parliamentary systems and parliamentary democracy and to promote inclusive economic growth in the country.</p>
<p>Новости членов МДС</p> <p>Huawei продемонстрирует новейшие продукты на Mobile World Congress 2017 в Барселоне</p> <p>Компания Huawei провела 13 февраля в Лондоне пресс-конференцию по подготовке к международному конгрессу Mobile World Congress 2017, который пройдет в Барселоне с 27 февраля по 2 марта.</p> <p>Члены МДС поддержали крупнейшее IT-событие года в Бишкеке</p> <p>Компании MegaCom и Beeline выступили официальными партнерами VI Кыргызстанского форума информационных технологий, который прошел 21-23 февраля в Бишкеке. Цель форума - создание платформы, которая объединит ведущих специалистов, руководителей крупных IT-компаний, разработчиков программного обеспечения, а также политических деятелей и активистов для обсуждения перспектив развития IT-отрасли в стране.</p>	<p>News from IBC members</p> <p>Huawei will show its latest products at Mobile World Congress 2017 in Barcelona</p> <p>Huawei held a news conference on February 13 in London on participation for the upcoming Mobile World Congress 2017 to be held from February 27 to March 2 in Barcelona.</p> <p>IBC members support the largest IT-event of the year in Bishkek</p> <p>MegaCom and Beeline were official partners of the sixth Kyrgyzstan's Forum of Information Technologies, which took place on February 21-23 in Bishkek. The forum aimed to create a platform that will bring together leading experts, heads of large IT-companies, software developers, as well as political figures and activists to discuss the development prospects of the IT-industry in the country.</p>
<p>Вниманию членов МДС</p> <p>Международная промышленная выставка "ИННОПРОМ" состоится 9-13 июля в Екатеринбурге</p> <p>Государственное Агентство по продвижению инвестиций и экспорта при Министерстве экономики КР приглашает принять участие в VIII Международной промышленной выставке "ИННОПРОМ", которая состоится 9-13 июля 2017 г. в Екатеринбурге, РФ. Это главная международная промышленная выставка России. Главная тема выставки 2017 года – «Умное производство: глобальный подход». Дополнительную информацию можно получить на сайте www.innoprom.com или по тел. +7 (343) 312 03 72. Подробнее</p>	<p>Information for IBC members</p> <p>INNOPROM International Industrial Exhibition to be held on July 9-13 in Yekaterinburg</p> <p>The State Investment and Export Promotion Agency under the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic invites you to take part in the seventh INNOPROM International Industrial Exhibition to be held on July 9-13 2017 in Ekaterinburg (Russian Federation). This is a major international industrial exhibition in Russia. The main theme of the upcoming exhibition is "Smart production: a global approach." Additional information is available at website: www.innoprom.com or by phone +7(343) 312 03 72. more</p>
<p>МДС в СМИ</p> <p>21 февраля в ИА «Кабар» в разделе «Аналитика» опубликована статья заместителя исполнительного директора МДС Данияра Медерова «Улучшение</p>	<p>IBC in the media</p> <p>On February 21, the Kabar news agency published an analytical article by IBC Deputy Executive Director Daniyar Mederov "Improving positions in</p>

<p>позиций в рейтинге «экономическая свобода» еще не ориентир для инвесторов – эксперт» ссылка</p> <p>24 февраля ИА «Кабар» в разделе «Видео» опубликовало видеосюжет, подготовленный МДС на тему: «Нужно ли перерабатывать концентраты драгоценных металлов в Кыргызстане?» В телепередаче участвовали Аскар Сыдыков, исполнительный директор МДС (модератор), Эльдар Тажигаев, председатель ЦК горно-металлургического профсоюза Кыргызстана, и Умар Изабаев, первый зам. гендиректора ОсОО «Алтынкен». Посмотреть видео можно по ссылке</p>	<p>the ranking of economic freedom is not yet a guide for investors". link</p> <p>On February 24, the Kabar news agency published a video prepared by IBC on the topic: "Is it necessary to recycle precious metals concentrates in Kyrgyzstan?" Askar Sydykov, IBC Executive Director (moderator), Eldar Tajhibaev, Chairman of the Central Committee of Mining and Metallurgy Trade Union of Kyrgyzstan, and Umar Izabaev, first Deputy General Director of Alтынкен LLC took part in the TV discussion. link</p>
<p>Встречи с членами МДС</p> <p>20 февраля МДС и Арсланбек Кененбаев, директор инвестиционной компании BNC Finance, обсудили вопросы, связанные с предоставлением инвестиционных услуг в Кыргызстане. Рассмотрены пути совершенствования исследований предприятий и рынков в стране, консультационного сопровождения для иностранных инвесторов, размещения финансовых инструментов компаний на финансовых рынках и другие.</p> <p>21 февраля МДС и генеральный директор строительной компании «Бристоль» Яссин Лахсасси Хасан рассмотрели состояние строительной отрасли в стране, а также вопросы, которые можно обсудить на заседаниях комитета МДС по строительству.</p> <p>В течение недели представители МДС и генеральный директор ОсОО «Пласформ» Первиз Хазар провели встречи с заместителями министра экономики А. Сазбаковым и Б.Тюменбаевым. На встречах рассмотрены некоторые вопросы правоприменительной практики в рамках Евразийского экономического союза, связанные с импортом продукции из третьих стран с последующим экспортом их в страны ЕАЭС.</p>	<p>Meetings with IBC members</p> <p>On February 20, IBC and Arslanbek Kenenbayev, Director of the BNC Finance investment company, discussed issues related to the provision of investment services in Kyrgyzstan. They considered ways to improve analysis and research of companies and markets, securities and funds trust management, advisory services for foreign investors, underwriting on financial markets, etc.</p> <p>On February 21, IBC and Director General of the Bristol construction company Yassin Lahsassi Hassan considered the situation in the construction industry of Kyrgyzstan, as well as issues that could be discussed at the IBC Construction Committee meetings.</p> <p>During the past week, IBC representatives and Director General of Plasform LLC Perviz Hazar met with Deputies Economy Minister Almaz Sazbakov and Bakkeldi Tumenbaev. The meetings discussed certain issues of law enforcement practice in the framework of the Eurasian Economic Union, related to the import of products from the third countries and then their export to the EEU member countries.</p>
<p>События на 27 февраля – 3 марта</p> <p>27 февраля МДС примет участие в приеме Посольства Великобритании по случаю прибытия торговой миссии из Великобритании. Делегация, представляющая 16 британских компаний, планирует встретиться с представителями бизнеса, министерств и международных организаций. Делегация станет первой британской торговой миссией в КР за все время двустороннего сотрудничества между странами. Подробнее</p> <p>28 февраля МДС примет участие в презентации торговой миссии Великобритании. В рамках укрепления сотрудничества британского бизнеса с Кыргызстаном, представители торговой миссии выступят с презентациями в сфере консалтинга, образования, инфраструктуры, недропользования, энергетики и туризма. С презентациями выступят представители крупных компаний как: Cambridge University Press,</p>	<p>Events for February 27 – March 3</p> <p>On February 27, IBC will participate in the reception of the British Embassy on the occasion of arrival of the UK Trade Mission. From February 27 through March 1, the United Kingdom undertakes its first historical Trade Mission to Bishkek. Sixteen UK companies are going to meet with representatives of Kyrgyz businesses, ministries and international organizations in Kyrgyzstan. More</p> <p>On February 28, IBC will take part the presentation of the UK Trade Mission. Within the strengthening partnership between British businesses and Kyrgyzstan, representatives of the Trade mission will deliver presentations on consulting, education, infrastructure, mining, power and tourism sectors. Presentations will be provided by representatives of large UK companies such as Cambridge</p>

<p>Crown Agents, Aggreko, AJ power, KSE solutions, Tensar International, MMD Mineral Sizing и многие другие. В программе также запланированы короткие бизнес встречи в формате B2B. Формат предусматривает 20 минут на 1 встречу, в течении которых участники смогут найти общие интересы и обменяться контактами для дальнейшего обсуждения.</p> <p>Подробнее</p> <p>Швейцарская косметика класса люкс в Кыргызстане</p> <p>Впервые в Кыргызстане будет представлена профессиональная швейцарская косметика класса люкс DEESSE COSMETIKS of SWITZERLAND. Приглашаем Вас на презентацию, которая состоится 28 февраля в 18.30 в уютной кофейне Relax. Вас ждет ужин, приятная музыка, ценные подарки и много полезной информации. Стоимость пригласительного билета 1700 сомов. По всем вопросам звоните 0557 583 553.</p>	<p>University Press, Crown Agents, Aggreko, AJ power, KSE solutions, Tensar International, MMD Mineral Sizing and others. The programme also includes short B2B meetings. The format for the meetings provides 20 minutes for 1 discussion where participants will have an opportunity to find common interests and exchange contacts for the further discussion.</p> <p>More</p> <p>Swiss luxury cosmetics in Kyrgyzstan</p> <p>For the first time in Kyrgyzstan, professional Swiss luxury cosmetics DEESSE COSMETIKS of SWITZERLAND will be represented in Bishkek. We invite you to the presentation, which will take place on February 28 at 18:30 at the Relax cozy coffee house. You will enjoy dinner, nice music, prizes and a lot of useful information. An invitation card costs 1,700 soms. If you have any questions, please feel free to call 0557 583 553.</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Международный деловой совет Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>International Business Council Office 113, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</i></p>